

# *Le chef d'État cubain visite l'Université technologique de La Havane (+Photos)*

---



La Havane, 1 mars (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a visité mercredi l'Université technologique de La Havane "José Antonio Echeverría", connue sous le nom de Cujae.

L'objectif était de vérifier les indications données à l'université pour des recherches et des projets dans les domaines du logement, de la technologie et des matériaux, de l'aménagement paysager, de la robotique, de l'automatisation, de l'informatisation, de l'efficacité énergétique, des énergies renouvelables, entre autres domaines clés de la connaissance.



**Presidencia Cuba** 🇨🇺 @PresidenciaCuba · 26min



Organización gubernamental de Cuba

🗣️ | En el debate con profesores y estudiantes se habla de la relación empresa-universidad, trabajo social, mayores incentivos para maestros e investigadores, e innovación para el desarrollo local.



Un tweet de la Présidence de la République indique qu'au cours du débat avec les professeurs et les étudiants, il a été question de la relation entre l'entreprise et l'université, du travail social, de l'augmentation des incitations pour les enseignants et les chercheurs, et de l'innovation pour le développement local.

La Cujae contribue au développement durable de la société cubaine par la formation complète, continue et efficace d'excellents professionnels.

Elle soutient également l'avancement de la science et de l'innovation et l'extension universitaire dans la nation caribéenne qui jouit d'un grand prestige international dans le domaine des sciences techniques. (Sources : Prensa Latina et @PresidenciaCuba)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315287-le-chef-detat-cubain-visite-luniversite-technologique-de-la-havane-photos>



**Radio Habana Cuba**